

Los problemas en una red de los servicios cloacales

Se trata de la suspensión de las obras para la extensión de una red cloacal, próxima a la ruta Panamericana y Pelliza

La falta de coordinación entre los organismos nacionales y municipales pueden ocasionar serios inconvenientes a la población, que debe soportar, muchas veces, múltiples incomodidades que no se habían previsto en los proyectos y planes de obras para mejorar su calidad de vida.

Entre otros, cabe mencionar el problema que, desde diciembre de 1984, padecen los vecinos de la ruta Panamericana y Mariano Pelliza, en el partido de Vicente López.

El problema

En esa fecha, se suspendió la apertura de zanjas para la extensión de una red cloacal, debido a la falta de autorización solicitada a la Dirección Nacional de Vialidad.

Por esa razón la obra de referencia quedó paralizada.

Además, se dejaron abiertos los canales en los cuales se iban a colocar los caños respectivos.

Sin soluciones

Desde aquel momento, se produjeron diversas situaciones cuyas conse-

cuencias derivaron, directa o indirectamente, en perjuicio de los vecinos y que, hasta la actualidad, continúan sin solución.

El intendente de Vicente López, Jorge Sabbattini, informó que se realizaron diversas gestiones para solucionar el conflicto.

Entre ellas se destacan las efectuadas "por la Secretaria de Obras y Servicios Públicos ante Obras Sanitarias para saber el estado de las actuaciones y una citación a la empresa contratista Cabinda S.A para que notifique de lo actuado.

"Obras Sanitarias contesta que se encuentra a la espera de una resolución de las gestiones realizadas ante Vialidad Nacional, por cuanto se considera conveniente modificar la traza propuesta por la empresa constructora", agregó el informe suministrado por las autoridades comunales de Vicente López.

Otras gestiones

Nuevas gestiones ante el organismo nacional y la empresa contratista no

permitieron arribar, pese al tiempo transcurrido, a solución alguna.

Todo ello repercutió en la vida de los vecinos quienes, a dos años de iniciado el conflicto, deben transitar por esas arterias, que se encuentran en muy mal estado.

El último intento

Para tratar de solucionar, aun cuando no fuese más que temporariamente los inconvenientes que provoca el estado de ambas calles, el intendente de Vicente López cursó una nota a Obras Sanitarias.

Dicha misiva fue girada 'con fecha 30 de marzo' y en ella se comunica que "este municipio con el ánimo, de brindar apoyo a los vecinos perjudicados por las demoras en las tramitaciones, se hará cargo de las reparaciones de los pavimentos afectados por la realización del cruce, a la vez que se solicita que esa empresa haga lo propio colaborando con la construcción establecida con materiales o aportes de otro tipo, con el fin de darle una solución definitiva al problema planteado".